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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Peter Keppelmüller 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Planung und Ausbau von Radwegen und Erstellung eines 

Radwegenetzes 

In der Zeitung des ehmaligen Bundesministeriums für Bauten und Tech

nik, "Technik und Umwelt", Nr. 12/1986 wird auf Seite 9 das Vorhaben 

"Planung und Ausbau von Radwegen und Erstellung eines Radwegnetzes" 

erläutert. 

Dieses Vorhaben war sehr stark mit dem persönlichen Engagement des 

damaligen Bautenministers Dr. Heinrich Ubleis verbunden und stellt 

sicherlich einen wertvollen Mosaikstein innerhalb der österreichi

schen Umweltschutzpolitik dar. 

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an 

den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

nachstehenden 

A n fra gen : 

1) Genießt das in diesem Artikel vorgestellte Vorhaben auch Ihre 

volle Unterstützung? 

2) Werden von der Bundesstraßenverwaltung bn den kommenden Jahren 
I 

die erwähnten 40 bis 50 Millionen Schilling für die Errichtung 

von Radwegen zur Verfügung gestellt werden? 

3) In welchem Realisierungsstadium befindet sich das angekündigte 

bundesweite Radwegnetz bzw. dessen Planung? . 
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4) Wie ist der Stand der im gegenständlichen Artikel aufgezeigten 

Radweg-Pilotprojekte~ haben sie in dieser Form noch alle Gültig~ 

keit? 

5) In welchem Stadium befindet sich insbesondere das oberosterreichi

sche Pilotprojekt Schwanenstadt - Attersee~ wann ist mit seiner 

Realisierung zu rechnen? Wie soll die Finanzierung erfolgen? 
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